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        Aos CINCO  de  MAIO  de  MIL  NOVECENTOS   e NOVENTA  e NOVE nesta 
        Cidade de Sines  e  Sala  de   Sessoes   do Edificio  dos Pacos do 
        Concelho, teve  lugar  a   REUNIAO  ORDINARIA da  Camara Municipal 
        de Sines, estando presentes: ------------------------------------- 
 
        PRESIDENTE: - MANUEL COELHO CARVALHO, que  presidiu aos trabalhos. 
 
        VEREADORES: - JOSE CARLOS DOS SANTOS GUINOTE 
                    - JOSE ARCANJO FERREIRA COSTA 
                    - NUNO JOSE GONCALVES MASCARENHAS 
                    - CARMEM ISABEL AMADOR FRANCISCO 
                    - ANTONIO RUI FOLQUES DA COSTA PIMENTA 
                    - ANTONIO JOSE NOGUEIRA DE ALMEIDA 
 
 
        Sendo a hora designada pelo Sr. Presidente, foi  declarada  aberta 
        a reuniao,  eram 10.45  Horas.------------------------------------ 
 
        I - ANTES DA ORDEM DO DIA: --------------------------------------- 
 
        1 - VEREADOR GUINOTE: -------------------------------------------- 
        1.1  -  NORMAS  PROVISORIAS:    O  Sr.  Vereador  referiu  estar a 
        terminar o  periodo  de  vigencia  das  Normas  Provisorias  e nao 
        estarem a  ser  informados do  processo  em curso. Terminam no dia 
        20 deste mes e corre-se  o  risco  de ficar sem quaisquer regras o 
        que significa que os processos de licenciamento tem que ir a CCRA. 
        Pensa que  este  assunto  deve  ser  abordado  na  sessao ate pela 
        repercussao que tem.    Ou existe alguma informacao concreta sobre 
        o assunto ou aproveita  para sublinhar o  desacordo dos eleitos do 
        PS, por se ter tratado esta  questao sem se ter deliberado sobre o 
        assunto.  Medidas   preventivas   sao   lei,  pelo   que pressupoe 
        deliberacao da Camara  e  da  Assembleia.   Levamos anos sem fazer 
        planeamento,  avancamos  com  as  normas  provisorias,  vamos para 
        medidas preventivas, mas o assunto nao foi agendado em tempo util, 
                                                                   .../...
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        era  hoje  a  data  limite   e  nao  concordamos  com  as  medidas 
        preventivas. Isto significa  que  durante  mais  de  tres anos nao 
        temos planeamento.  Tem  que  se  fazer  um  esforco  para  que se 
        concretize o Plano de Urbanizacao de Sines. ---------------------- 
 
        O  Senhor  Vereador  Ferreira   Costa   salientou  que  as  Normas 
        Provisorias  caducam  a  20  de   Maio/99   e  dado  que  nao  sao 
        prorrogaveis,  a  alternativa   para   nao   cairmos  no  vazio  e 
        transforma-las  em  medidas   preventivas.    Esta  a  decorrer  o 
        levantamento das  redes.      Foi  feita  exposicao/requerimento a 
        Direccao Regional do Ordenamento do Territorio solicitando parecer 
        no sentido de as disposicoes contidas nas Normas Provisorias serem 
        transferidas para medidas  preventivas. -------------------------- 
 
        O Sr. Presidente da  Camara  referiu  que  ha  todo o interesse em 
        avancar com o  Plano  de  Urbanizacao  de  Sines  mas  estao a ser 
        realizados  os   trabalhos   de   levantamento   das   redes  que, 
        eventualmente, ira atrasar o  PU,  num  mes  ou dois, mas nao sera 
        mais do que isso e a  equipa  tecnica ira de seguida avancar com o 
        Plano. ----------------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Guinote questionou  a  Camara sobre o Centro Civico 
        de Porto Covo. --------------------------------------------------- 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa deu  a informacao de que ja foi paga 
        a 1.  tranche.  Foi feita reuniao com o Arquitecto responsavel e o 
        Presidente da  Junta  de  Freguesia,  tendo  este  ficado de fazer 
        alguns contactos e  o  Sr.  Vereador outros. Sera, posteriormente, 
        necessario compilar esses dados para se fazer outra reuniao.------ 
 
        O Sr. Vereador Ferreira Costa  informou que pensava fazer concurso 
        para manutencao e  exploracao  da  ETAR  de  Porto Covo. Pretendia 
        saber a opiniao  da  Camara.  Propoe  que  a prestacao de servicos 
        inclua tudo. ----------------------------------------------------- 
 
        A Camara  concorda  com  a  sugestao  do  Sr.  Vereador.  Preparar 
        caderno de encargos que vira depois a sessao da Camara.----------- 
 
 
        II - ORDEM DE TRABALHOS: ----------------------------------------- 
 
        1 - EXPEDIENTE GERAL: -------------------------------------------- 
        1.1 - ASSOCIACAO DE PAIS  PARA  A EDUCACAO DE CRIANCAS DEFICIENTES 
        AUDITIVAS - Peditorio Nacional/99 (31 de Maio , 1 e 2 de Junho):-- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  6152,  de  99-04-21,  solicitando 
        colaboracao no referido  Peditorio  que  se  destina a desenvolver 
        importantes apoios a criancas deficientes auditivas.-------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado um subsidio de 
        10.000$00:.------------------------------------------------------- 
 
        1.2 - CNS - CLUBE NAUTICO DE  SINES  -  Regata em Sines de 10 a 12 
                                                                   .../...
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        Junho de 1999: --------------------------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada  n.6092,  de  99-04-20, informando sobre a 
        realizacao da referida Regata e  solicitando apoio na oferta de um 
        jantar para cerca de  200  participantes  e oferta de seis premios 
        para os segundos  classificados  do  Trofeu  Vasco  da  Gama e dos 
        Campeonatos Nacionais de Snipes e Sharpies. ---------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado a oferta de um 
        jantar e  dos  segundos  premios,  que  ficam  ao  cuidado  do Sr. 
        Vereador Nogueira".----------------------------------------------- 
 
        1.3 - COMISSAO DE  MORADORES  DA  SONEGA  -  Comemoracoes do 25 de 
        Abril/99 - Subsidio: --------------------------------------------- 
        Presente fax  c/  entrada  n.  5730,  de  99-04-14,  solicitando a 
        atribuicao de um subsidio  de  80.000$00,  para suportar os custos 
        com as iniciativas integrantes do Programa do 25 de Abril.-------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado a atribuicao de 
        mais um subsidio de 80.000$00.  No Orcamento das Comemoracoes, por 
        lapso, so consta 30.000$00, quando deveria ser mais 80.000$00".--- 
 
        1.4 -  ESCOLA  SECUNDARIA  DE  SINES  -  A  38  L  - Designacao de 
        representante da Autarquia na Assembleia, no ambito do DL 115-A/98 
        de 4 de Maio: ---------------------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  6227,  de  99-04-22,  solicitando 
        indicacao de um representante  da  Camara para integrar a referida 
        Assembleia.------------------------------------------------------- 
        Presente pela Sra. Vereadora  Carmem  proposta  para a nomeacao da 
        Vereadora do Pelouro, com  possibilidade  de delegacao, sempre que 
        assim for entendido, na Dra. Ana Vicente. ------------------------ 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovada a proposta".---- 
 
        1.5 - MOVIMENTO  PELA  MATERNIDADE  DO  NOVO HOSPITAL DISTRITAL DE 
        SANTIAGO DO CACEM  -  Conclusoes  da  reuniao  do  Movimento com o 
        Ministerio da Saude: --------------------------------------------- 
        Presente of. circ.  c/  entrada  n.  6002, de 99-04-19, informando 
        sobre o assunto em epigrafe.-------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.6 - REPARTICAO DE FINANCAS  DE  SINES  - Comissao de Avaliacao - 
        Nomeacao de vogal: ----------------------------------------------- 
        Presente  of.  c/  entrada   n.  5741,  de  99-04-14,  solicitando 
        indicacao de um vogal  para  a  referida  Comissao, dado que o Sr. 
        Antonio Lopes da Silva, ter  comunicado a sua impossibilidade para 
        continuar integrado na dita Comissao.----------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"A  Camara Municipal de 
        Sines designa seu representante o Prof. Jose Manuel Viana da Silva 
        e  demonstra   o  reconhecimento  pelo  trabalho  desenvolvido  em 
        representacao da Camara ao Sr. Antonio Lopes da Silva".----------- 
 
        1.7 - CUSTODIO JOAQUIM - Recurso contencioso da deliberacao da CMS 
        de 21 de Agosto de 1996,  de aplicacao de sancao disciplinar de 20 
        dias de suspensao/anulacao do acto recorrido:--------------------- 
        Presente fax c/ entrada n.  6473,  de 99-04-27, informando sobre o 
        referido processo, anexando copia  da  sentenca proferida pelo TAC 
                                                                   .../...
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        de Lisboa. ------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Arquive-se de acordo com 
        a proposta do Sr. Vereador  Ferreira Costa".---------------------- 
 
        1.8 - PGS - PROMOCAO E  GESTAO DE AREAS INDUSTRIAIS E DE SERVICOS, 
        SA - Distribuicao de Dividendos: --------------------------------- 
        Presente aviso lancamento n. 40,  c/ entrada n. 6431, de 99-04-26, 
        informando ter efectuado o  lancamento  de 750.000$00, referente a 
        Distribuicao de  Dividendos  relativos  a  1998,  de  acordo com a 
        deliberacao da Assembleia Geral  de 22 de Marco de 1999.---------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.9 - PGS - PROMOCAO E  GESTAO DE AREAS INDUSTRIAIS E DE SERVICOS, 
        SA - Relatorio e Contas de 1998--------------------------------- 
        Presente of. c/ entrada n. 6705, de 99-04-29, enviando o Relatorio 
        em epigrafe. ----------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:" "Tomamos conhecimento". 
 
        1.10 - COMISSAO DE MORADORES DAS PALMEIRAS - Subsidio:------------ 
        Presente of. c/ entrada  n.  6699,  de 99-04-29, informando da sua 
        pretensao em recriar  a  tradicional  festa  popular na altura dos 
        Santos Populares nos dias 12  e  13  de Junho e solicitando para o 
        efeito a atribuicao de um subsidio de 100.000$00.----------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado a atribuicao de 
        um subsidio de 100.000$00".--------------------------------------- 
 
        1.11 - GOVERNO CIVIL DE SETUBAL  - Pedido de concessao de maquinas 
        de diversao para o estabelecimento Snack-Bar "Toca do Zorro":----- 
        Presente of. c/ entrada n.  6391, de 99-04-26, solicitando parecer 
        quanto ao pedido mencionado em epigrafe. ------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        1.12 - RADIO SINES EMISSOR DA ASSOCIACAO DOS BOMBEIROS VOLUNTARIOS 
        DE SINES - Projecto de Trabalho com as Escolas:------------------- 
        Presente fax c/ entrada n.  6708,  de 99-04-29, informando sobre a 
        realizacao de projectos que envolverao cerca de 1 000 criancas das 
        Escolas Basicas  do  Concelho  e  solicitando  apoio financeiro de 
        150.000$00  destinado  a  presentear  todas  as  criancas  com uma 
        pequena oferta. -------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho de:"Aprovado a atribuicao de 
        um subsidio de 150.000$00".--------------------------------------- 
 
        2 - REPARTICAO FINANCEIRA: --------------------------------------- 
 
        2.1 -  ALTERACAO  ORCAMENTAL  N.5/99  AO  ORCAMENTO MUNICIPAL PARA 
        1999: ------------------------------------------------------------ 
        Ratificada e aprovada, por unanimidade,  a decisao do Sr. Vereador 
        Substituto do  Presidente,  datada  de  99-04-22,  da aprovacao da 
        alteracao orcamental em epigrafe  que apresenta, quer nas reducoes 
        quer nos reforcos, o valor de 16.000 contos, conforme informacao e 
        justificacao apresentada pela Seccao de Contabilidade. ----------- 
                                                                   .../...
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        2.2 - ALTERACAO AO LOTEAMENTO MUNICIPAL DO FAROL:----------------- 
        Presente   informacao   da    Sra.   Directora   do   Departamento 
        Administrativo e  Financeiro,  solicitando  aprovacao da alteracao 
        global do  Loteamento  em  epigrafe,  de  acordo  com  a planta de 
        sintese, que  contem   os  elementos  a  seguir  transcritos, para 
        efeitos de  registo  nos  termos  do  art.  64,   n.  1, alinea a) 
        conjugado com os ns. 1 e 5 do art. 36, todos do DL 448/91 de 29 de 
        Novembro:--------------------------------------------------------- 
        a) - Area total do Loteamento  -  50.829,496 m2; 
        b) - Sito em partes  dos  arts.  1,  216,  217 da Seccao H e  art. 
             5164; 
        c) - Constituido por 104  lotes   para habitacao  com a area total 
             de 25.355,36  m2 conforme  quadro de areas em anexo; 
        d) - Area de Arruamentos          =  8.688,45  m2 
        e) - Area de Estacionamentos      =    390     m2 
        f) - Area de Passeios             =  3.952,56  m2 
        g) - Area de Zonas Verdes         = 10.135,876 m2 
        h) - Area 1 - Existente           =  2.307,25  m2 
        i) - Indice de Construcao         =      0.7 
        j) - Confrontacoes: 
        -  Norte  -  Administracao  do   Porto  de   Sines,  Herdeiros  de 
        Domingos Betes Fernandes  Camarao,  Manuel  Dinis C. Dias, Eduardo 
        Silva Ferreira,  Antonio  Augusto  M.  Paisana, Terreno Municipal, 
        Congregacao Crista  de Portugal,  Sociedade  Italiana Per Condotte 
        D'acqua, Rua  da  Floresta,  Camara  Municipal  de Sines (Edificio 
        Municipal), Joao  Faustino  Garganta  Custodio  e  Jorge  Maria B. 
        Dimas; ----------------------------------------------------------- 
        - Sul - Terrenos Municipais, Herdeiros  de Antonio Monteiro, Jorge 
        Maria B. Dimas, Jose do Carmo Frazao Lopes e Rua da Floresta.----- 
        - Nascente -  Rua  da  Floresta,  Joao Faustino Gargante Custodio, 
        Bernardo Vieira Judia Costa, Jose  do Carmo Frazao Lopes, Terrenos 
        Municipais, Jorge Maria B.  Dimas, Antonio Maria  Nascimento Paias 
        e Herdeiros de Antonio Monteiro; --------------------------------- 
        - Poente   -  Administracao  do  Porto   de   Sines, Joao Faustino 
        Garganta  Custodio,  Jorge  Maria  B.  Dimas,  Antonio  augusto M. 
        Paisana, Sociedade Italiana Per Condotte D'acqua  Gilberto Attal e 
        Terreno Municipal. ----------------------------------------------- 
 
        Aprovada, por unanimidade, a presente alteracao.------------------ 
 
        2.3 - JULIO PIRES PEREIRA & FILHO, LDA. - Empreitada de construcao 
        do Caminho Municipal do Casoto: ---------------------------------- 
        Presente  informacao  da  Sra.  Eng.  Rosa,  anexando  proposta do 
        empreiteiro, referindo como trabalhos a mais na sinalizacao:------ 
        - Para a sinalizacao vertical   -   776.650$00 + IVA 
        - Para a sinalizacao horizontal - 1.074.560$00 + IVA 
        Aprovada, por unanimidade, a presente proposta. ------------------ 
 
        2.4 -  PROTOCOLO  ENTRE  A  CAMARA  MUNICIPAL  DE  SINES, A CAMARA 
        SONEGA, PARA O  FORNECIMENTO  DE  REFEICOES  AOS  ALUNOS DA ESCOLA 
        BASICA DO 1º. CICLO E JARDIM INFANTIL DA SONEGA: ----------------- 
                                                                   .../...
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        Aprovada, por unanimidade,  a  proposta  do protocolo em epigrafe. 
 
        2.5 - FORNECIMENTO DE REFEICOES  AOS  ALUNOS DA ESCOLA B1 E JARDIM 
        INFANTIL DA SONEGA: ---------------------------------------------- 
        Presente informacao  da  Tecnica  de  Educacao,  Dra. Ana Vicente, 
        sobre reuniao de 03 de Maio de 1999, tendo ficado decidido a forma 
        de atribuicao dos subsidios por  cada Autarquia (Santiago do Cacem 
        e Sines), para pagamento a  cozinheira  e ajudante de cozinheira e 
        bem assim, o custo  das  refeicoes  dos  alunos,  no caso de serem 
        considerados carenciados A ou B e nos termos da lei.-------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
        2.6 - GABINETE  TECNICO  LOCAL  DE  PORTO  COVO  - Arrendamento de 
        instalacoes: ----------------------------------------------------- 
        Aprovado,  por  unanimidade,  a  contratacao  do  arrendamento  da 
        fraccao B do lote 11 - Art. 30 Porto Covo, com inicio no dia 01 de 
        Maio de 1999, pelo valor mensal de 135.000$00. ------------------- 
 
        3 - EXPEDIENTE DE OBRAS: ----------------------------------------- 
 
        3.1 - VITOR MANUEL DE OLIVEIRA MATILDE: -------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  74,  de  99-01-22,  manifestando 
        interesse na  concessao  de  um lote  de  terreno  na  ZIL 2, para 
        construcao de um restaurante. ------------------------------------ 
        Presente informacao do Sr.  Vereador  Ferreira Costa referindo que 
        foram criados dois locais na ZIL 2,  para  restaurantes  tendo  um 
        sido atribuido ja em 1993  a  Sra.  D.  Maria de Lurdes Pereira da 
        Costa, devendo dar-se  um  prazo  limite  para construcao, pois ja 
        decorreu bastante tempo sem evolucao.  Quanto ao outro lote podera 
        por-se a concurso. ----------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o   despacho  de:"Concorda-se  com  a 
        proposta. 1 -  Abrir  concurso  para  concessao  do espaco para um 
        restaurante.  2 - Notificar, entretanto,   a D. Maria de Lurdes P. 
        Costa, para que  no  prazo  de  30  dias  conclua  o  projecto e o 
        apresente a Camara Municipal de  Sines,  sob pena de caducidade da 
        deliberacao da cedencia do terreno".------------------------------ 
 
        3.2 - JORGE GABRIEL DE SOUSA SOARES: ----------------------------- 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  560,  de  99-04-22,  solicitando 
        concessao de terreno  na  ZIl  2,  para  instalacao de uma oficina 
        mecanica.--------------------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovado  a decisao de 
        atribuicao dos lotes 95C e 95M ao requerente".-------------------- 
 
        3.3 -  MANUEL  CARLOS  TEIXEIRA  DO  RIO  CARVALHO  -  PROCESSO DE 
        CONTRA-ORDENACAO 12/98:------------------------------------------- 
        Presente o processo  em  epigrafe,  referente  a  colocacao de uma 
        piscina metalica  no  logradouro  da  moradia  sita  na  Rua 25 de 
        Abril,1, em Porto Covo.------------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovado a aplicacao da 
        coima conforme proposta da  instrutora  do processo (100.000$00) . 
                                                                   .../...
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        O embargo  mantem-se  ate  decisao  da  Camara  Municipal  sobre o 
        projecto de alteracoes pelo  que  devera apresenta-lo, no prazo de 
        60 dias".--------------------------------------------------------- 
 
        3.4  -   RUI   HUMBERTO   MOREIRA   VILA   NOVA   -   PROCESSO  DE 
        CONTRA-ORDENACAO 7/98: ------------------------------------------- 
        Presente o  processo  em  epigrafe,  referente  a  construcao, sem 
        licenca  de  construcao  e  em  espaco  do  dominio  publico,  uma 
        construcao em alvenaria, nas traseiras da habitacao sita no Bairro 
        1. de Maio, 12, em Sines. ---------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o  despacho  de:"Aprovada a aplicacao da 
        coima de 50.000$00".---------------------------------------------- 
 
        3.5 - JACINTO ROSA PEREIRA CANDEIAS - PROCESSO DE CONTRA-ORDENACAO 
        N. 5/98: --------------------------------------------------------- 
        n. 80 da Quinta dos Passarinhos, em Sines. ----------------------- 
        Presente proposta  da  instrutora  do  processo  para arquivamento 
        dos autos, uma vez  que  a  infraccao  nao  foi praticada pelo Sr. 
        Jacinto  Candeias,  mas  sim   pelo  Sr.  Paulo  Manuel  Goncalves 
        Candeias, a quem deve ser instaurado novo processo. -------------- 
        Mereceu, por unanimidade,  o  despacho  de:"Aprovada a proposta da 
        Instrutora do processo".------------------------------------------ 
 
        3.6 - INDICADORES URBANISTICOS PARA O BAIRRO SOEIRO PEREIRA GOMES: 
        Presente processo sobre o assunto em epigrafe. ------------------- 
        A Camara Municipal aprova,  por  unanimidade, os seguintes indices 
        de construcao:   Para os lotes ate  135  m2  - 1.5 e para os lotes 
        acima de 135 m2  -  1.3.    Os  projectos  carecem de aprovacao da 
        Camara Municipal de Sines. --------------------------------------- 
 
        3.7 - APS - ADMINISTRACAO DO PORTO DE SINES - Arranjo Paisagistico 
        da Pedreira do Porto de Sines (1. fase) - Arruamentos Envolventes: 
        Presente of. c/ entrada  n.  315,  de  99-04-19, informando que os 
        referidos arruamentos, para alem da aplicacao da sub-base e de uma 
        camada em tout-venant,  serao  dotados  da  respectiva drenagem de 
        aguas pluviais  e  de  esgotos  domesticos,  conforme definido nas 
        pecas desenhadas que junta.--------------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Tomamos conhecimento".--- 
 
        3.8 - INVESFER PROMOCAO E COMERCIALIZACAO DE TERRENOS E EDIFICIOS, 
        SA -  Viabilidade  de  construcao  no  terreno   sito  na Av. Gen. 
        Humberto Delgado: ------------------------------------------------ 
        Presente processo referente ao pedido de viabilidade em epigrafe.- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"A parecer da Hidrotecnica 
        Portuguesa".------------------------------------------------------ 
 
        3.9 - INFORMACAO  A  CAMARA  DOS  DESPACHOS  EXARADOS   PELO  SR. 
        VEREADOR  DO  PELOURO,   CONFORME   SUBDELEGACAO  DE  COMPETENCIAS 
        DELIBERADA EM SESSAO DE 07.01.98, E NOS  TERMOS DO N. 3 DO ART. 52 
        DO DL 100/84, NA REDACCAO  DA  LEI  25/85,  DE  12 DE AGOSTO E LEI 
        18/91 DE 12 DE JUNHO: -------------------------------------------- 
                                                                   .../...



 
 
 
 
        ACTA N. 15 
                           (Reuniao 99-05-05) 
                                                                   PAG. 8 
 
 
 
 
        A  Camara  Municipal  tomou  conhecimento  do mapa  anexo  a  esta 
        minuta de acta, referente  a: ------------------------------------ 
        - Licencas de construcao emitidas no  periodo  de 19 a 30 de Abril 
        de 1999 ---------------------------------------------------------- 
 
        3.10 - MANUEL  GOMES  ORTIZ  E  MARIA  ANGELA  TAVARES SANTINHO DA 
        SILVA:------------------------------------------------------------ 
        Presente  req.  c/  entrada   n.  667,  de  99-03-31,  solicitando 
        averbamento em nome de Ortiz, SA, do direito de superficie sito na 
        Avenida General Humberto Delgado, Lte F, em Sines. --------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Deferido".--------------- 
 
        3.11 - MARIA IDALINA BAGORRO DA SILVA PALMINHA: ------------------ 
        Presente  req.  c/  entrada  n.  604,  de  99-05-05,  apresentando 
        exposicao sobre a obra em construcao no lote 18 do Loteamento  das 
        Percebeiras. ----------------------------------------------------- 
        Mereceu,  por  unanimidade,  o  despacho  de:"Face  a  evolucao da 
        construcao,   contrariamente   ao   projecto,   e   as  indicacoes 
        transmitidas  ao  proprietario   e   tecnico  autor  e  deliberado 
        instaurar    processo    de    contra-ordenacao.     Averiguar   a 
        responsabilidade do tecnico autor  e  do responsavel pela execucao 
        da obra, para eventuais procedimentos sancionatorios".------------ 
 
        O Sr. Vereador Guinote deixa a ressalva de que deve ser verificado 
        todo o loteamento, porque parece  haver muitas irregularidades nas 
        construcoes ja licenciadas. -------------------------------------- 
 
        3.12 - HELDER ANTONIO GONCALVES BLELA: --------------------------- 
        Presente processo  referente  ao  pedido  de  licenciamento  de um 
        estabelecimento industrial de  transformacao  de  carne de suino - 
        classe C, no lote 1119 da ZIL 2.---------------------------------- 
        Mereceu, por unanimidade, o despacho de:"Aprovado".--------------- 
 
 
        III - ENCERRAMENTO:----------------------------------------------- 
        E, nao havendo  mais  assuntos  a tratar,  o  Exmo. Sr. Presidente 
        declarou encerrada a reuniao. Eram 13.15 horas.------------------- 
 
        E eu, ____________________________,  Lidia  Maria Silvestre Afonso 
 
        de  Magalhaes,  Secretaria   do   orgao   executivo  municipal,  a 
        subscrevi. ------------------------------------------------------- 
 
 
                                      O PRESIDENTE, 
 
                                      ------------------------------------ 
                                                                   .../...
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                                      OS VEREADORES, 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 
 
                                      ------------------------------------ 


